



Cádiz, 2 de junio de 2017

EDUCACIÓN INVIERTE CERCA DE 470.000 EUROS EN REFORMAR UN COMPLEJO EDUCATIVO DE SANLÚCAR Y RETIRAR AMIANTO DE UN COLEGIO EN ROTA

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, adjudica las obras de obras de adecuación de la instalación eléctrica y mejora del cerramiento del Complejo Educativo El Picacho de Sanlúcar de Barrameda y la sustitución de cubiertas de fibrocemento en el CEIP Luis Ponce de León de Rota

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma y mejora del Complejo Educativo El Picacho de Sanlúcar de Barrameda y los trabajos de sustitución de cubierta de fibrocemento y otros elementos con amianto en el Colegio de Educación Infantil y Primaria (CEIP) Luis Ponce de León de Rota, en Cádiz. Estas actuaciones, de las que se beneficiarán más de un millar de escolares, suponen una inversión conjunta de 469.901,93 euros.

La obra en El Picacho, con un presupuesto de 315.853,38 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses, supondrá mejoras en los tres centros que forman parte de este complejo (residencia escolar, colegio de infantil y primaria e instituto de secundaria). Su principal objetivo es la adecuación de la instalación eléctrica en la residencia escolar y el instituto, al objeto de adaptarla a la normativa vigente, segregando para ello los suministros y modificando los contadores. Asimismo, en el colegio de infantil y primaria se ampliará la potencia eléctrica y se realizará una reforma integral de la instalación, adaptándola también a la normativa vigente.

La actuación, que ejecutará la empresa Herysan 2007 S., contempla también la mejora de luminarias de emergencia, encendidos de aulas y zonas comunes, así como cuadros eléctricos, tomas de tierra, cableado y derivación al centro de transformación. Del mismo modo, se llevará a cabo la reforma del cerramiento del complejo educativo y la pavimentación con hormigón una zona de juego del colegio que actualmente es terreno natural. Esta actuación, de la que se beneficiarán más de 580 alumnos y alumnas, se incluye en el Plan de Inversiones en Infraestructuras Educativas 2016-2017 de la Consejería de Educación, que ejecuta la Agencia Pública Andaluza de Educación.

En el CEIP Luis Ponce de León de Rota, los trabajos consistirán en la retirada de las cubiertas de fibrocemento del edificio principal, el salón de usos múltiples y los porches de acceso a las aulas de Infantil y aseos exteriores, y su sustitución por unas nuevas tipo sándwich. Además, se revisarán las estructuras metálicas y se procederá a su reparación e ignifugación, y se colocarán falsos techos donde sea necesario. Asimismo, se eliminarán dos depósitos acumuladores de agua. La intervención será desarrollada por el Grupo Constructor Grucal Andalucía S.A. con un presupuesto de 154.048,55 euros y un plazo de ejecución previsto de tres meses.

Esta obra, de la que se beneficiarán los más de 450 estudiantes de infantil y primaria que estudian en este centro escolar, se enmarca en la planificación para la eliminación progresiva del amianto en las infraestructuras educativas aprobada por el Consejo de Gobierno el 5 de julio de 2016, un plan que ejecuta la Consejería de Educación a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y que cuenta con un presupuesto de 60 millones de euros hasta el año 2022.